

## **La Biblioteca Cristóbal Zaragoza va recuperando usuarios**

Una vez finalizado el año, la Biblioteca Municipal Cristóbal Zaragoza ha hecho balance de la evolución de préstamos y usuarios con respecto a pasados ejercicios.

En cuanto a usuarios, el año 2021 ha finalizado con un total de 30.237 usuarios frente a los 24.045 que se registraron en 2020. Este dato evidencia una recuperación con respecto a los años pasados aunque todavía queda camino por recorrer hasta alcanzar las cantidades que se obtuvieron en los años previos a la pandemia.

Lo que sí se ha incrementado ligeramente es el número de usuarios con carnet que ha ido aumentando de forma ininterrumpida en los últimos cuatro años hasta los 10856 usuarios con carnet actuales.

Con respecto a los préstamos, durante el ejercicio 2021 se prestaron un total de 13.595 títulos, que, al igual que ocurría con el número de usuarios, mejoran notablemente el año anterior pero aún es inferior al volumen de préstamos prepandemia.

Por géneros, los préstamos más solicitados durante el año han sido los títulos de literatura con un total de 6.538 ejemplares que suponen el 48,1%, seguidos de los libros infantiles con 4.375 préstamos y un 32,2% sobre el total.

En cuanto a los idiomas solicitados, la mayoría de préstamos solicitados han sido títulos en castellano con el 87,3% del total, seguido a mucha distancia de los préstamos de libros en valenciano que ha supuesto el 11% del total de préstamos.

El concejal de Educación, Xente Sebastià, ha apuntado que en estos momentos se está trabajando en la mejora de las instalaciones con obras para hacer más cómodas las instalaciones a los usuarios. Al mismo tiempo, ha señalado el concejal, que se han invertido 18.000 euros en nuevos fondos que venían siendo demandados por los usuarios.

**Noticia publicada el** 25 de Enero de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoria:**BPM Cristóbal Zaragoza, Educación.

